

Bodo Ramelow denkt zielorientiert

Als er am vergangenen Samstag die Landesgartenschau eröffnete, listete er die Nachbarländer Schmalkaldens auf: Thüringen, Hessen, Bayern. Offensichtlich hat unser Ministerpräsident bereits eine Neugliederung des Bundesgebietes fest im Blick, so dass er das fränkisch geprägte heutige Südthüringen bereits in einem Bundesland Franken sieht. Das können wir vom Verein Henneberg-Itzgrund-Franken nur begrüßen! Zumindest finden wir den Versprecher sehr sympathisch!

Lutz Müller  
Floh-Seligenthal

Martin Truckenbrodt  
Frankenblick  
1. Vorsitzender